

6月の学校行事

- 2日(水) 歯科検診
- 4日(金) 県春季大会(～6)
- 9日(水) 3年修学旅行(～11)
- 11日(金) 1,2年遠足
- 14～21日 家庭訪問・2者懇談
- 24日(木) 大縄跳び大会
- 28日(月) 2年薬物乱用防止教室
- 29日(火) 地区総体陸上大会

学校課題

未来を生き抜くために

「自ら考え、仲間と協働できる
生徒の育成を目指して」

～基礎・基本の定着とリハビリを柱に～

～公開授業・PTA総会・学年PTAお世話になりました～

4月23日(金)、午前中に公開授業を、
午後にはPTA総会と学年PTAを行いました。



PTA総会では、令和2年度各活動報告並びに決算報告は無事承認されました。
PTA会長をはじめとする役員の皆様、1年間大変ありがとうございました。そして、新役員の選出もスムーズに、令和3年度の新PTA本部が発足いたしました。本年度も、保護者の皆様多数のご参加をいただき、快調なスタートとなりましたこと、心より感謝申し上げます。また、重ねて本年度のご協力をお願いいたします。



<PTA総会>



<令和2年度役員の皆様>

～地区春季大会 健闘しました～

コロナ禍の中、対策を講じながら開催された地区春季大会は、5月14日(金)、15日(土)の2日間に渡り熱戦が繰り広げられました。

【大会結果】○野球準優勝 ○サッカー予選敗退 ○剣道男子個人準優勝 ○卓球団体予選敗退・男子個人県大会出場 ○バスケットボール予選敗退 ○ソフトテニス団体準優勝・個人準優勝



～避難訓練～

4月28日（水）、避難訓練を行いました。今回は地震による火災発生を想定しての訓練です。どの生徒も真剣な態度で臨んでいました。



～交通安全教室～

5月7日（金）、交通安全教室を行いました。計画ではトラック協会の方を招いて「飛び出し」「巻き込み」事故の実演も見学する予定でしたが、雨天のため交通教育指導員様の講話のみとなりました。講話やVTR視聴により、改めて交通事故の悲惨さや恐ろしさについて考えさせられました。代表生徒はお礼の言葉の中で『交通安全の合い言葉「ブタはしゃべる」という話や自転車が車にはねられる映像を観て、改めて気をつけようと思った。』と述べていました。講師の皆様、大変ありがとうございました。



～地区春季陸上大会～

5月19日（水）、地区春季陸上大会が開催されました。本校生徒は12種目に出場し、雨模様の中、健脚等を競いました。

【大会の記録】 総合6位

3年男子100m 1位 共通男子砲丸投 2位

1年女子100m 4位・6位 オープン100m 2位

3年女子100m 2位 共通女子走高跳 2位 砲丸投 4位 400mリレー 4位



先日、藤原地区在住の齊藤悌生様よりノートとビニルバッグをいただきました。本校のOBとして、後輩の健やかな成長を願っての寄贈かと思えます。卒業した学校への強い愛校心と郷土愛を感じました。

ノートは自主学習用として全校生に配布し、バッグは1年生の水泳の授業で活用させていただくことにしました。生徒のみなさんは、先輩の思いを受け止め、精一杯学校生活を送ってほしいと思います。



